
 ○個人質問

1 斉藤　佳伸 １． 関係部長

「湖北圏域河川整備計画」、「田川河川整備計
画」について

洪水に対する避難体制づくりについて
介護老人施設の立地場所について

２． 関係部長

指定避難所の新設について

防災ハザードマップについて

2 千田　貞之 １． 関係部長

火災鎮火後に、常備消防から地元の消防団に引
き継ぐ時のマニュアルについて
消防団員の増強策について

消防団員の公務災害について

消防団の資機材の充実について

２． 関係部長

3 中嶌　康雄 一般
質問

１． 市長
関係部長

２． 市長

少子高齢化対策について 関係部長

持続性の高いまちを目指す対策について

非線引き区域のまちづくりについて

開発の規制緩和と土地利用計画について

都市計画道路の意義について

北陸新幹線金沢敦賀間開通について

３． 市長

再編検討会議の設置について 関係部長

事務組合の再編について

事務委託について

４． 市長

未利用財産の利活用について 関係部長

普通財産の取り扱いについて

市のまちづくりについて

（１）

（２）

（４）

（５）

（６）

（１）

（２）

（３）

（１）

（２）

（３）

一部事務組合の再編について

行財政改革について

一般
質問

消防団組織について

（１）

（２）

（３）

防災全般について

（１）

（２）

（４）

消防団・自主防災組織等連携促進支援事業につい
て

サポカー普及について

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

（３）

一般
質問

姉川・高時川合流地域周辺の洪水対策について

（１）

（２）

発言通告表(一般質問)

令和２年長浜市議会９月定例会

９月１５日（火）・１６日（水）
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和２年長浜市議会９月定例会

５． 市長

幼児教育について 関係部長

小学校の再編について

小中一貫教育の推進について

６． 市長

公立病院経営等について 関係部長

各診療所の対策等について

市の高齢者福祉施設について

市・民間高齢者介護施設について

4 草野　豊 １． 市長

前計画から特化した推進状況について 関係部長

５つの柱と主な取り組みについて

長浜市独自の支援について

２．

行政、教育委員会、病院等について 市長

教育長

病院事業管理者

関係部長

企業との連携について 市長

関係部長

３． 市長

一人暮らしでの病気について 関係部長

見守りサービスや介護施設等の充実について

４． 市長

関係部長

５． 教育長

誹謗中傷について 関係部長

学校行事について

ストレスについて

６． 市長

関係部長

７． 市長

関係部長

（１）

（３）

（４）

（２）

（３）

（２）

教育改革について

コロナ禍における対応策について

一般
質問

（１）

（１）

（３）

（２）

（２）

高齢者の孤立について

健康増進政策について

児童生徒の心のケアについて

羽毛のリサイクルについて

電気自動車充電所の増設について

（１）

（２）

（１）

（３）

（２）

（１）

医療的ケア児の支援について

障がい者雇用に対する取り組みについて
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和２年長浜市議会９月定例会

5 矢守　昭男 １． 関係部長

猿等の被害対策について

カラスの駆除について

捕獲した有害獣の食肉利用について

鳥獣害に強い地域づくり支援事業の拡充につい
て

２． 市長

避難所としての様々な準備について 関係部長

避難所としての公共施設等の整備について

３．

市内中学校の修学旅行での企画料金の負担につ
いて

6 押谷　與茂嗣 一般
質問

１． 副市長

２． 副市長

３． 副市長

４． 副市長

7 藤井　登 １． 市長

市のスポーツ施設の使用料金について 関係部長

２． 市長

湖北医療圏にPET導入をすることについて 関係部長

３． 市長

教員の負担について 教育長

全国学力・学習状況調査について 関係部長

４． 市長

湖周道路の景観について 関係部長

8 竹本　直隆 １． 関係部長

新設のプール設置について

改修、管理の負担について

民間のプール利用について

水泳の授業について

温水プールについて

２． 関係部長

高時川堤内に繁殖している竹林、雑木について

周辺自治会による伐採、処分、清掃について

地域間格差について

9 鬼頭　明男 １． 関係部長

インターネット回線が整っていない世帯につい
て
通信料の負担軽減について

２． 関係部長

修学旅行のキャンセル料等の保護者負担につい
て

教育長
関係部長

中学生の修学旅行キャンセルでの企画料金につい
て

（１）

修学旅行のキャンセル料等について

（１）

一般
質問

鳥獣害対策について

（１）

（２）

（３）

不要不急と行政改革について

文書・ハンコ・対面など、テレワークをはばむ
「アナログ市役所」の慣習の見直しについて

市職員の働き方の見直しについて

マネジメント手法の見直しについて

（４）

公共施設の水害対応について

（１）

（２）

一般
質問

GIGAスクール構想について

（１）

（２）

（２）

（１）

学校再開後について

高時川堤内、及び市道管理について

一般
質問

一般
質問

（１）

湖周道路の景観について

（３）

（２）

（１）

（５）

（１）

小中学校のプール廃止について

（２）

（３）

（４）

市のスポーツ施設の使用料金について

（１）

（１）

病院事業について
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和２年長浜市議会９月定例会

３． 関係部長

定期的に治療が必要な小中学生への医療費の助
成について

４． 関係部長

国民健康保険料の減免について

国の持続化給付金の申請について

５． 関係部長

特定空家への緊急措置について

10 轟　保幸 １．

湖北圏域河川整備計画の見直しについて本市の
見解を問います

２． 関係部長

土砂流出防止対策について

中小普通河川・水路の改修計画について

11 髙山　亨 １．

緊急事態宣言下での休校及び分散登校等の対応
について
開校後の感染症対策と、その後の課題について

休校に伴う授業の遅れとその対応について

少人数学級を求める動きについて

長浜市で実現可能な少人数学級及び少人数指導
について
毎日の感染防止対策における教員等の労力軽減
について

２． 関係部長

「長浜市市民協働推進計画」の中間支援組織に
ついて
自治会の現状と課題について

自治会未加入の新しい問題について

外国人居住者への関わりについて

12 中川　リョウ １． 教育長

学習指導の重点化について 関係部長

遅れ、学力格差について

受験生への対応、通知表について

就学促進指針の策定について

学校給食について

２． 市長

職員のメンタルヘルス対策について 教育長

３． 教育長

STEAM教育について 関係部長

課題について

ICT支援員について

校務支援システムについて

（１）

市長
関係部長

ICT教育について

（１）

（２）

（３）

（４）

パワハラ、セクハラ対策について

（１）

市長
教育長
関係部長

一般
質問

湖北圏域河川整備計画の見直しについて

（１）

集中豪雨・大雨時の中小普通河川、水路の排水対
策について

（１）

（２）

（４）

（５）

一般
質問

コロナ禍における教育について

（１）

（２）

（３）

（２）

（３）

（４）

（４）

（５）

（６）

「自律と協働による住民自治」の推進について

コロナ禍の影響を受けた事業者支援について

（１）

（２）

定期的に治療が必要な小中学生への医療費の助成
について

（１）

一般
質問

小中学校における「少人数学級の推進・実現」に
ついて

（１）

（２）

（３）

（１）

特定空家について
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 ○個人質問

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

令和２年長浜市議会９月定例会

４． 市長

課題について 関係部長

体制について

地域差について

物件の把握について

５． 市長

タイムスケジュールについて 関係部長

整備場所について

13 佐金　利幸 １． 関係部長

返礼品割合について

商品開発について

２． 関係部長

㈱黒壁について

えきまち長浜㈱について

14 丹生　隆明 １． 関係部長

小、中学校の感染予防対策における校名の公表
のあり方について
感染入院病床の使用率の現状と対策について

医療機関関係者等の感染に伴う一般外来患者の
入院における弊害と影響について
ＰＣＲ検査の現状と迅速な対応について

２． 関係部長

高齢者等に対する注意喚起の徹底について

コロナ感染防止を踏まえての外出自粛を余儀な
くされている高齢者住宅のエアコン電気料金の
助成について

15 多賀　修平 １． 関係部長

虎姫地域における安心安全を担保するための具
体的な事業施策について

空家対策と移住の促進について

（１）

（２）

（３）

（２）

観音文化の里ミュージアムについて

（１）

（４）

一般
質問

新型コロナウイルス感染症における市の対策につ
いて

（１）

（２）

（３）

（４）

熱中症対策における市の対応について

（１）

（２）

一般
質問

虎姫地域における、安心・安全を担保するための
具体的な事業施策について

（１）

一般
質問

出資法人の経営状況について

（２）

（１）

（２）

（１）

ふるさと納税について
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